

«Ein Haus mit Ölheizung würde ich nicht mal anschauen»

behauptet Claudio Saputelli und ignoriert dabei Kenntnisse aus Physik und Chemie.

Zugesandt von Andreas S. Pflugshaupt

Liebe Mitdenker und Mitstreiter

Im heutigen [Online-Blick](#) hat ein Herr Claudio Saputelli, seines Zeichens Leiter Immobilien und Anlagechef «Global Real Estate» bei der UBS [im Interview mit Cash](#) folgendes, für solch abgehobene Typen typisches, Statement abgegeben,

«Ein Haus mit Ölheizung würde ich nicht mal anschauen»

Wer solch dummes Zeugs zum Besten gibt, dem muss man Paroli bieten. Ich habe ihm über Online-Blick folgendes geantwortet.

„Diese Banker sind absolute Dummschwätzer. Ohne mal selbst zu denken und ohne jegliche Kenntnisse in Physik und Chemie, übernehmen diese angeblichen Experten, die Ideologien von grünroten, längst nicht mehr unabhängigen, ja sogar korrumptierten, Politiker und Wirtschaftsführern.

Es gilt immer wieder zu beachten «Cui Bono»? Ein grosses Pfui für solche Spinner in den Reihen der Chefetagen der UBS.

Früher sprach man von Geldschein (=Scheingeld), heute von Banknoten. Das erweckt den Anschein, dass dieser Geldschein der Bank gehört. Mitnichten, der Geldschein gehört mir und ist mein Eigentum. Ich darf nämlich eine Tausendernote anzünden und verbrennen. Fremdes Eigentum anzuzünden hingegen ist eine Straftat (Offizialdelikt). Merken Sie endlich etwas?

Freundliche Grüsse

Andreas S. Pflugshaupt

Sie haben Ideen und Vorschläge, wie Sie unser Projekt unterstützen könnten?

Wir freuen uns über Ihre Meinung!

0 Comments

Einen Kommentar senden

Ihre E-Mail-Adresse wird nicht veröffentlicht. Erforderliche Felder sind mit * markiert

Kommentar *

Name *

E-Mail-Adresse *

Website

Meinen Namen, meine E-Mail-Adresse und meine Website in diesem Browser für die nächste Kommentierung speichern.

Kommentar senden